



Südlich vom Ochs

Theater & Kultur

Das selbsternannte Entertainment-Wunder begibt sich diesmal in die Welt der Theologie und des tiefschwarzen Humors.

Gäste sind

Pfarrer Dr. Wolfgang Gramer
in einem seiner letzten
Auftritte vor seiner Abreise
nach Argentinien

Stefan Waghübinger,
Ex-Theologe und
Satiriker

Ein spannender
Schlagabtausch
zwischen Seelsorger
und Satiriker. Abgerundet
wird der Abend wie immer von
Helmut Keils rappendem Bruder
Tobi Borke und der Südlich vom
Ochs-Live-Band.



Talk im Keller: Helmut Keil will's wieder wissen

Samstag 07. August 2010 im Schloßkeller Marbach
Einlaß 19.30 Uhr · Beginn 20 Uhr · Eintrittspreis: 5 Euro
Vorverkauf Chez Slimane, Fußgängerzone Marbach